

Erweiterung noch teurer

HOHEN NEUENDORF | Vertagt hat der Finanzausschuss seine Empfehlung für die Erweiterung der „Roten Schule“ in Hohen Neuendorf, um die notwendigen Fachräume für eine Oberschulnutzung zu schaffen. Die derzeit favorisierte Variante – ein Neubau auf dem Schulhof – wird nunmehr um weitere 100 000 Euro teurer. Deshalb sollen sich sowohl der Bau- und Umweltausschuss als auch der Sozialausschuss noch einmal mit dem Thema befassen. Carola Struwe, Lehrerin für Mathematik, Physik und Naturwissenschaften an der betroffenen Dr.-Hugo-Rosenthal-Oberschule, sagte mit Blick auf die Fachräume, dass es möglich sei, zunächst theoretisch zu arbeiten und den Praxisteil später nachzuholen.

hg